



Mikhail AL-DIMASHQI, Fuite en Égypte, tempera sur bois, 1740.
Cathédrale Saint-Constantin et Sainte-Hélène de Yabrud, en Syrie.
Exposée à l'Institut du Monde Arabe, Paris, en 2003.

Message de notre évêque à l'approche de Noël

NOËL !... Jésus vient de naître
dans une crèche, à Bethléem.

Les mages sont venus consulter le roi Hérode :
« Où est le roi des Juifs qui vient de naître ?
Nous avons vu son étoile
et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »

Et le roi Hérode prend peur ; il devient jaloux...
Il veut faire mourir Jésus !

L'ange du Seigneur avertit Joseph : Vite, il faut partir !

Juchée sur un âne, Marie regarde son bébé avec amour.
Joseph suit, baluchon sur l'épaule, panier à la main.

Un ange leur indique la route vers l'Égypte.
Ils s'y enfuient tous les trois
et Jésus échappe à la violence d'Hérode.

Au loin, on voit les méchants tomber à la renverse !

Que la Lumière soit plus forte que les ténèbres
et que la Paix s'établisse dans nos coeurs,
nos familles, notre pays et tous les pays,

A chacun de vous, je souhaite un joyeux Noël !